

There are no translations available.

Siendo el Hospital Luis Vernaza uno de los de mayor concurrencia por pacientes especialmente de escasos recursos económicos se abrió el pensionado de la Clínica Sotomayor, que a más de brindar atención médica y servicio de calidad, ayuda a subvencionar parte de los costos que el Hospital demanda por la atención de miles de pacientes que asisten, no solo de Guayaquil sino de la provincia y del país.

Considerando la creciente demanda de atención en el pensionado Sotomayor, se construyó la III Fase del pensionado Sotomayor, que se encuentra ubicada en la planta baja del Hospital Luis Vernaza (Antiguo Servicio de Neurología), consta con 10 habitaciones privadas y 2 suites, debidamente equipadas con todos los servicios que faciliten y aseguren una buena atención al paciente.

Además cuenta con una estación de médicos residentes y enfermería con comunicación directa a cada una de las habitaciones, servicio de caja y farmacia, acceso al área de emergencia, cuidados intensivos, quirófanos y post operatorios.

Consta con el equipo médico y la tecnología que siempre ha caracterizado el buen servicio, el pensionado forma parte de los servicios que brinda la Clínica Sotomayor del Hospital Luis Vernaza de la JBG.

La inauguración será este viernes 12 de noviembre, a las 11h00